

ウシも観戦！牧歌的な風景を駆け抜けて 第38回やくも ミルクロードレース大会

6月11日に4年ぶりに第38回やくもミルクロードレース大会が開催されました。ハーフマラソン、10km、2kmの各部でレースが行われ、町内外の総勢約240人が参加し、大新・春日地区の牧歌的な風景が続く道で、爽やかな汗を流しました。

また、レース後には八雲の特産品が当たる抽選会や、JA新はこだて酪農生産部会八雲支部による消費拡大運動の一環として牛乳の無料配布が行われ、参加者は最後まで大会を楽しんでいました。



親子で参加！「2つの町がつながる 瞬間の体験」 新幹線工事現場親子見学会

6月17日、八雲町および長万部町の子供たちに北海道新幹線トンネルで2つの町がつながる瞬間を体験してもらう、親子見学が開催されました。

工事は、立岩トンネルのルコツ工区(長万部側)が隣接する山崎工区(八雲町側)との境に到達し、掘削が完了。

これによりトンネル40工区のうち11工区の掘削が完了しました。



(画像提供：
鉄道・運輸機構
北海道新幹線建設)

地域の海は、自分たちできれいにしよう！ 海岸ボランティア清掃が 行われました

6月11日、海岸ボランティア清掃が黒岩海岸で行われました。黒岩海岸は、ごみなどの漂着物が目立つことから、町内の漁業者、事業所、ボランティア団体の方々、197人が参加し、約5トンのごみが集まりました。

この海岸ボランティア清掃は、海洋プラスチックごみによる環境汚染の問題意識も高めることにもつながり、昨年に引き続き2回目の実施となりました。



日本郵便株式会社北海道支社 館平郵便局における八雲町 行政事務包括委託契約締結式

6月15日、日本郵便(株)北海道支社と町は、行政事務について館平郵便局での本格的な運用に向け、包括委託契約締結式を行いました。

6月30日をもって熊石地域の相沼泊川出張所が閉鎖(廃止)となったことから、町民サービスの低下を防ぐために、地区町民に身近な館平郵便局での戸籍謄抄本や住民票の写しの交付などの窓口事務が7月3日より運用開始となりました。

